
Herr Pavenstedt berichtet vom letzten Ausschuss für Demographie. Zwar fehlt sein Name auf 
der Anwesenheitsliste der Niederschrift, aber er hat der Sitzung beigewohnt. Der 
Demographiebeauftragte aus Wiehl, Herr Dresbach, hielt einen interessanten Vortrag. 
Beeindruckend fand Herr Pavenstedt, dass er eigene Statistiken erstellt und nicht auf die 
allgemein gehaltenen NRW-Statistiken zurückgreift.  
 
Herr Winterhagen ergänzt, dass Herr Dresbach auch für die Stadt Wipperfürth schon 
demographische Statistiken erstellt hat und diese Grundlage für eine bessere, effektivere Arbeit 
ist. 
 
 
Frau Danowski berichtet von der 1. Sitzung des Beirates der Förderschule Nordkreis. Die 
Schulleiterin Frau Renate Mohr versicherte den Anwesenden, dass die drei Schulen 
zusammenarbeiten und alle Schulen erhalten bleiben sollen. 
 
 
Herr Halbach berichtet von der letzten Sitzung des Ausschusses für Kultur, Tourismus und 
Verkehr. Es wird Einschränkungen im öffentlichen Personennahverkehr geben. Der „Parc de 
Châteaubriant“ soll offener gestaltet werden und die Kunstdenkmäler sollen zukünftig im 
richtigen Licht erscheinen. 
 
Des Weiteren berichtet er von der letzten Sitzung des Ausschusses für Eigenbetriebe und 
Beteiligungen. Der Vertrag mit dem Geschäftsführer der Stadtwerke Radevormwald Herrn 
Thomas Behler ist vorzeitig um weitere drei Jahre bis 2020 verlängert worden. Herr Behler 
möchte das Eigenkapital von derzeit 20,2 % auf 30 % anheben. Die Fixkosten für das Wasser 
sollen neu gestaltet werden. Es ist mit einem Preisanstieg um 23 % zu rechnen. Die Wechsler 
bei Strom und Gas haben in den letzen vier Jahren deutlich zugenommen.  
 
Gewinne und Verluste des „life-ness“ entsprechen in etwa denen der Vorjahre. 
 
Die Wirtschaftsförderungsgesellschaft möchte durch die Bebauung der städtischen Grundstücke 
in der Nordstraße  langfristige Einnahmen durch Vermietung erzielen. 


